
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー ／ ガバナー：野中 弘之 

第1946回　　例　　会　　（11月10日）

2005～06 国際ロータリーのテーマ
「超我の奉仕」

会長：内山俊夫 ／ 幹事：山本憲作

委員長：境野登章／副委員長：廣川和夫
委　員：島田修、鈴木貴大、田中敏男
　　　　石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆様こんにちは。

　秋がどんどん山から里へと深まってまいります。

木の葉の色も絵の具の、黄色と赤を少し少し、深く

深く、加えて色濃く成っていく様であります。

　この下の水城公園は朝日に照らさせて、水と木々

そして空の青さがとても素敵で、ロマンチックな気

分に一人したっておりますが、私だけでありましょ

うか？

　さて、11月３日文化の日に行田市政５６周年記念

式典が教育文化センター「みらい」にて開催され、

当ロータリークラブが「公益のため金品を寄付され

た団体」として行田市より感謝状をいただきました。

　これは３年間にわたる、行田市立図書館への児童

図書の寄贈に対するものでございます。式典後、図

書館にて安部図書館長さんとお話いたすことができ

ました。

　「行田ロータリー文庫」は児童の絵本として、専

門に本の選定にあたって頂き感謝しております、と

の感謝されました。ただ、本を手に致しましたとこ

ろ表紙が痛んだりしている本もあり、今後その対応

も必要と感じてまいりました。ともかく、未来の子

どもたちの為へとの社会奉仕活動に感謝いたします。

　一昨日の３クラブ合同例会には多くの会員の皆様

に出席いただきました。特に吹上クラブが鴻巣市に

なりましたが第2570地区にこのまま残ると、クラブ

の会員の決議で決まったとの鳥羽会長さんより報告

がありました。「血は水よりも濃い」との諺からも、

今後とも先輩ロータリアンの残した３クラブの関係

を大切にしていきたいと申されておりました。本当

に良かったと感じるしだいです。

　本日は「血縁関係」とでも申しましょうか、姉妹

クラブの白河RC阿部会長様に交換卓話者としてお越

しいただきました。改めまして９月の白河提灯祭り

には過分なるおもてなしを頂きましたことを、厚く

御礼申し上げます。本当に白河の会員の皆様の友情

にはロータリーアンの「友愛」「フェローシップ」

の意味を感じさせていただきました。

　また、白河市とは行田のお殿様、阿部様との深い

縁がございます。過日の忍郷友会創立１００周年記

念式典がございましたが、懇親会の席で桑名の松平

様１６代、行田の松平様１６代、白河の阿部様２２

代のご当主がそれぞれご挨拶されました。

　歴史の中の三角関係とでも申しましょうか、これ

が男女の関係ですと複雑になるのでしょうが、徳川

宗家１８代ご当主徳川恒考（つねなり）様も臨席さ

れ、今このように白河ロータリークラブとの姉妹ク

ラブの意義をも理解させて頂きました。今後とも深

いご縁でお付き合いをさせていただきたく存じます。

　以上、会長報告といたします。

　今日、行田の街中を通らせて頂きましたが、県名

発祥の地が行田だという事を看板で目にしました。

忍城もあることですし、何で県都ではないのかと思

います。

　その忍城の藩士の家族が副業で足袋の製造を行っ

たのが、行田の足袋の始まりだと聞いております。

　実は、私と足袋の縁は深いものがありまして、私

は父親を６歳のときに亡くしましたが、その父親が
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いわきの平という町で呉服商を営んでおりまして、

その頃から行田の足袋の事を覚えておりました。

　戦後、平の田町という花町に移りまして、母親が

芸者置屋を営みましたが、ここでもやはり行田の足

袋を使わせてもらっておりました。

　こうしたことから、小学生の時にまわりの子供た

ちは「ぎょうだ」と読めずに「いくた」と読んでい

ましたが、私は「ぎょうだ」と正しく読むことがで

きました。

　最近知りましたが、行田の名物にフライというも

のがあって、白河のちょうちん祭りの時に行田の青

年会議所の皆さんが沿道で出店を出して、フライや

ゼリーフライを焼いてくれていました。

　最近、行田のことが東京紙に載りました。田んぼ

を幾何学的に刈り取るということで大変話題になっ

ているということで、航空写真が産経新聞の一面に

載りました。

　私の話に戻りますが、平に生まれまして京都の大

学に進みました。私は東男ですから、京女を見つけ

に行きましたが、残念ながら失敗に終わりまして地

元に戻りました。

　地元に戻り福島民報社という新聞社に入り、記者

になりました。福島県では福島民報社と福島民友新

聞という２つの新聞社が有って、切磋琢磨しながら

競い合いをしています。お蔭様で購読部数では、私

どもの方が常に10万部ほど勝っています。

　新聞には、東京紙、ブロック紙、地方紙と大きく

分けて三種類あります。ブロック紙というのは、河

北新報や東京新聞、信濃毎日、大阪新聞、中国新聞

のように１県に限らず、東北地方だとか関東地方だ

とかを対象とした新聞のことです。

　地域に密着しているのは何と言っても、その県内

を対象としている地方紙です。ロータリークラブを

ＰＲするには地方紙を大切にすることが重要です。

地方紙の記者、制作担当者、それから支局長あるい

は支社長という方がいらっしゃいますが、そういう

方たちとコミュニケーションをいかにしてとるかが

重要です。

　ここ埼玉ですと埼玉新聞ですが、埼玉新聞は先日

とんだミスを犯しました。中止になってやってもい

ない体育祭を盛大に行われたと報じてしまいました。

　ＮＨＫ記者の放火問題にしてもそうですが、競争

相手がいないと自分の足でネタを探す努力をしない

記者が増えてしまうようです。

　本来事件記者は、クラブの他の記者たちに気づか

れないようにネタを探すものです。その為に夜討ち

朝駆けをし、警察内部の状況を把握し各部署ごとに

情報を取れるようにするものです。ところが最近は

それができずに、事件を自分で起こしてそれを報道

するような記者まで出てきてしまっています。

　記者としてもネタが必要なわけですから、ロータ

リーのいろいろな行事の後援には、なるべく地方紙

に入ってもらうことです。そうすれば記事にしても

らえます。

　記者会見の発表を記事にしているだけでは、他社

と違いが出ないわけですから、ロータリークラブの

行事情報は大事なネタになるわけです。そういう意

味からも、「こうすれば本好きな子に育つ」講演会

も埼玉新聞の後援をもらうべきです。できれば地方

紙の出先に行って、支社長さんと気軽にお話できる

関係が作れれば良いのではないでしょうか。

　今度私どもで、イエローハットの鍵山秀三郎さん

をお招きします。白河ロータリークラブとして、ま

た2530地区としても初めてのオープン例会として、

11月25日に講演会を実施します。

　講演料もかなりの額になりますので、ロータリー

クラブ単独ではとても払えないので、メンバーでも

あるホテルサンルートの金子さんのご協力も得まし

て行います。全部のマスコミのご後援を頂きました。

記事にして頂けるとの事でお問い合わせも頂いてお

り、われわれも張り切っております。

　今の世の中何でも無料が多いですが、わずかでも

お金を頂かないと真剣に聴いていただけません。参

加意識を持って頂くためにお金を払ってもらうこと

が大切です。そこでワンコイン経済講演会と銘打っ

て、聴講料500円を頂いて行います。

　つたないお話でしたが、メディアの使い方のご参

考にしていただければ幸いです。

　ご静聴有難うございました。

白河ロータリークラブの皆様



☆白河ＲＣ阿部様、鈴木様、佐藤様…本日はお世

　話になります。

☆内山会長…白河ＲＣ阿部会長、鈴木幹事、佐藤

　様、ようこそいらっしゃいました。卓話ありが

　とうございます。

☆山本(憲)幹事…白河ＲＣの皆様、ありがとうご

　ざいます。

　結婚祝いありがとうございます。

☆渡辺会員…白河ＲＣの皆様、ようこそおいで下

　さいました。

☆黒渕会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

　阿部会長、本日は卓話ありがとうございます。

　小川さん、黄綬褒章受賞おめでとうございます。

☆佐藤会員…白河ＲＣの皆さん、ようこそ。

☆小池(英)会員…白河の皆様を歓迎して。

☆永島会員…ようこそ、白河ＲＣの皆様。

　小川会員、受賞おめでとうございます。

☆石塚会員…ようこそ、白河ＲＣの皆様。

　小川会員、受賞おめでとうございます。

☆湯本会員…阿部会長様、本日は卓話ありがとう

　ございます。

☆武笠会員…阿部会長、卓話ご苦労様です。

☆小川会員…阿部会長他白河の皆様を歓迎します。

☆福島会員…白河ＲＣ阿部会長、卓話ありがとう

　ございます。鈴木様、佐藤様、ようこそおいで

　下さいました。

☆稲垣会員…白河ＲＣ阿部会長、卓話ありがとう

　ございます。鈴木様、佐藤様、ようこそおいで

　下さいました。

☆小林会員…息子が結婚しました。お祝いをいた

　だきありがとうございました。

☆武田会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆古沢(勇)会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆古澤(憲)会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆持田会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆島崎会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆小池(利)会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ。

☆大谷会員…白河の皆様、遠路ご苦労様です。

☆小菅会員…阿部会長、卓話ありがとうございま

　す。

☆小沢会員…白河の皆様、ようこそ。来年の児童

　交流宜しくお願いします。

☆田山会員…白河ＲＣの皆様、ようこそ行田へ。

☆植田会員…白河ＲＣの皆様、ようこそいらっ

　しゃいました。

☆廣川会員…白河ＲＣ阿部会長様、本日の天気の

　ような素晴らしい卓話ありがとうございました。

☆鈴木(貴)会員…司会でキンチョーしています。
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